

Ralf Paul Bittner
Bürgermeister der Stadt Arnberg

10 Jahre Trilux Akademie – „It's a ten“ am 06. September um 11 Uhr

Sehr geehrter Herr Volmert,
sehr geehrter Herr Geiger,
sehr geehrter Herr Hans,
sehr geehrte Frau Gebhardt, sehr geehrter Herr Trägner, die Sie uns gleich mit Ihren Beiträgen noch spannende Impulse geben werden,
sehr geehrte Damen und Herren,

ich freue mich sehr, heute mit Ihnen eine besondere Erfolgsgeschichte zu feiern – eine Erfolgsgeschichte, die aus der unternehmerischen Entwicklungsperspektive und Innovationskraft der TRILUX-Gruppe heraus entstanden ist und das Potential zum vernetzten Lernen in der Lichtbranche erkannt und aktiviert hat.

In nur einer Dekade hat es die Akademie mit ihrem hochprofessionellen, vielfältigen und disziplinübergreifenden Aus- und Weiterbildungsangebot zu einer der wichtigsten europäischen Lernplattformen für die Lichtbranche gebracht.

Arnsberg ist sehr stolz darauf, dass eine derartige „learning innovation“ an diesem Standort ihren Ursprung gefunden hat und die vorausschauende Initiative des Unternehmensvorstandes die Entwicklung der Fachkräfte seither aktiv in Angriff nimmt! Trilux hat sich damit nicht nur als Kompetenzzentrum hervorgetan, sondern die so wichtige unternehmerische Verantwortung für Aus- und Weiterbildung in der eigenen Branche übernommen. Sie sichern damit ihre eigene und die Zukunftsfähigkeit einer ganzen Branche und werden gleichzeitig zum Pionier für neue Technologien, Trends und Märkte in den Bereichen smart buiding, smart home oder gar im Bereich smart health.

Und dies tun Sie mit Leidenschaft! Als zentrale Bildungseinrichtung des Unternehmens senden Sie damit das wichtige Signal: „Lernen mit Leidenschaft“ auch nach innen, an die eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – schaffen damit Entwicklungs- und Aufstiegsperspektiven. So kommen Sie Ihrem Anspruch als Unternehmen nach „die Zukunft des Lichts maßgeblich mitzugestalten“!

Auf dem Weg zu einer smarten nachhaltigen Stadt – zur Smart City Arnberg freuen wir uns ganz besonders, Sie als möglichen Innovations- und Gestaltungspartner, als mutigen Treiber, als Ideenschmiede und Thinktank vor Ort zu wissen. Besonders schätzen wir das lokale Engagement Ihres Unternehmens und die Impulse, die aus der Arbeit der Akademie entstehen für uns als Stadt und für uns als Region.

Meinen herzlichen Glückwunsch an Sie und das hochengagierte Team der Trilux-Akademie!